

Séance débutée à 18h.

➤ Etaient présents :

- M. Lucas, Mme Bolvard : représentants de la mairie de Seychalles
- Mme Dinand, Mme Delay, Mme Philippon : représentants des parents d'élèves élus.
- Mme Prohac, Mme Dalle, Mme Bonafé, Mme Fougerouse : enseignantes.
- M. Faye : DDEN (délégué départemental de l'éducation nationale)

➤ Etaient excusés :

- M. Colonel : Inspecteur de l'Education Nationale de Thiers (IEN)

• Vie de l'école : 81 élèves (2 arrivées)

- 20 en classe MS-GS : 11 MS - 9 GS Mme Bonafé avec ATSEM : Mme Rivard
- 19 en classe PS-CP : 5 PS - 14 CP Mme Prohac avec ATSEM : Mme Jourdan
- 19 en classe de CE1-CE2 : 11 CE1- 8 CE2 Mme Dalle
- 23 en classe de CM1-CM2 : 10 CM1- 13 CM2 Mme Fougerouse et Mme Fillion les mardis

• Sécurité et travaux :

Travaux à venir cet été : gâche électrique au portail avec visiophone PMR pour fermer l'école sur les temps périscolaires avec terminal à la garderie et dans une classe.

Aménagement du potager dans la cour arrière + récupérateur d'eau + composteur.

La climatisation ne sera pas pour cette année faute de budget mais reste un projet à venir pour l'année scolaire 2024/2025.

• Projets de l'école. Liaison école-collège

Les CM2 ont passé la journée du 21 mai au collège : cours de sciences sur l'alimentation, sport avec les 6<sup>ème</sup> : relais, biathlon, lancer, puis repas au self et enfin atelier pour découvrir le CDI sur le thème des JO.

L'infirmière et la CPE sont venus rencontrer l'enseignante de CM pour parler des élèves et une rencontre entre Mme Fougerouse et les profs principaux de 6<sup>ème</sup> aura lieu début juillet.

• Projets de l'année. Toute l'école : Projet « Les Jeux Olympiques et le Monde »

- **USEP** : Le déplacement à Vulcania et au stadium Jean Pellez devraient être en partie remboursés (50 %). Nous avons également payé pour un escape game des jeux olympiques mais pas de nouvelles pour l'instant.
- **Livre élu** : Vote à faire pour le 21 juin.  
Journée finale organisée à la médiathèque de Lezoux pour la classe des CM le 13 juin 2024.
- **Prévention harcèlement scolaire** :  
En plus des messages clairs, et conseil d'enfants habituels pour prévenir et régler les conflits, nous avons mis en place diverses actions dans les classes.  
GS/CP : travail de groupe comportemental avec une maitresse spécialisée  
CE : douche de mots doux,  
CM : ateliers d'empathie + cours de yoga à venir avant la classe de découverte.
- **Projets en partenariat avec la médiathèque de Lezoux** :
  - **Ateliers art et philo** : pour la classe de CE : projet très intéressant et que les élèves ont beaucoup apprécié. La spécialiste part d'une œuvre d'art pour se poser des questions.
- **Projet « Chœur en classe »** : pour les classes de PS-CP et MS-GS.  
Les élèves de MS à CP participeront au **concert de fin d'année** regroupant 400 élèves et le chœur régional d'Auvergne. Ce concert aura lieu le **jeudi 27 juin à 19h30 à la maison de la culture à Clermont-Ferrand**.  
Transport remboursé.
- **Projet « Sciences en chanson »** : classes de CE1-CE2 et CM1-CM2.  
Journée finale à Exposciences le vendredi 31 mai pour la chanter en public + découverte d'ateliers scientifiques très intéressants.
- **Classe de découverte sportive au Super Lioran** : pour les classes de CE-CM (26 au 28 juin 2024)  
3 jours pour faire du VTT, de l'escalade, du tir à l'arc, de la course d'orientation, et du biathlon.

- **Astérix et les Jeux Olympiques** : projet périscolaire les lundis pour les CE-CM sur le temps de midi.
- **Fin d'année** : Kermesse organisée par l'association Crayon Gomme + récré le vendredi 21 juin.  
Goûter et jeux pour les enfants de 16h30 à 18h.  
Les élèves chanteront vers 18h.  
Tirage de tombola à suivre et boum pour les enfants.  
Repas et visionnage du match de football de l'équipe de France.
- **2 Spectacles** (cause nouvelle salle des fêtes non livrée) : mater/CP le 1<sup>er</sup> juillet et CE/CM le 2 juillet suivis de pique-nique avec les familles pour un moment convivial en cette fin d'année scolaire.
- **Escrime** : 2 séances de découverte de l'escrime pour les classes de maternelle et CP les lundis 17 et 24 juin à l'école de Seychalles.
- **Projet scrabble pour l'année prochaine** : subvention de la mairie pour acheter des jeux magnétiques de scrabble pour travailler le langage.

### • Actions pour permettre le financement d'activités pédagogiques :

Tombola + photos en cours.

### • Bilan OCCE.

6 268,34 € - 1045 € tombola - 372 € vulcania - 50,90 cantine collège - 300 Chloé - 245 € (+ 100) exposciences - 185 € (+85) transport collège - 50 € lezoux sortie mater - 360 € sortie -(140 € livre élu transport) - 270 € escrime - 4021 € classe découverte + 2000 € mairie = 1 554,44 €  
+ recette fin tombola / photos à venir.

### • Rentrée 2024 :

**Prévisions 84 élèves : 13 départs et 16 arrivées**

La répartition prévisionnelle pour la rentrée est la suivante (mais elle peut être modifiée suivant d'éventuels arrivées/départs) :

PS-MS avec Mme Bonafe, GS-CP avec Mme Prolhac, CE1-CE2 avec Mme Dalle et CM1-CM2 avec Mme Fougerouse. Comme il y aura beaucoup d'enfants à besoins spécifiques dans la classe de CE1-CE2, un décloisonnement sera organisé l'après-midi pendant la sieste des PS. Mme Bonafé aura en charge un groupe de CE.

### Questions de parents à l'école :

- J'aurais souhaité poser une question à la municipalité sur la possibilité de mettre en place une aide aux devoirs en plus de la garderie.

En effet, travaillant tous les deux tard le soir, 19h n'est plus vraiment une heure adaptée pour faire faire les devoirs aux enfants. S'il y avait la possibilité que nos enfants puissent faire les devoirs durant le temps de la garderie, ce serait un peu de temps de gagné pour le soir.

→ La mairie va mener une réflexion pour voir ce que qui pourrait être mis en place les lundis et jeudis soirs, ainsi que les modalités.

La mairie invite d'éventuels parents volontaires à se présenter à la mairie.

- **Qu'en est-il de l'accessibilité à l'école pour les personnes adultes à mobilité réduite ? L'école peut accueillir des élèves handicapées mais l'accessibilité au portail pour les adultes handicapés est impossible.**

→ Il ne faut pas attendre le conseil d'école pour poser ces questions et ne pas hésiter à solliciter la mairie pour trouver des solutions plus rapidement. La mairie invite les personnes concernées à venir préciser leur questionnement pour y répondre de la manière la plus adaptée.

Il n'est pas prévu de travaux à cet effet dans l'immédiat. La mairie partage néanmoins ce constat et ces aménagements seront pris en compte si des travaux étaient envisagés dans le futur.

- **Peut-on rejoindre la liste des parents d'élèves pour l'année prochaine ?**

Il est vrai qu'il n'est pas forcément facile de se présenter si l'on ne connaît pas les autres parents. Je propose donc d'organiser en septembre une réunion pour tous ceux qui souhaiteraient en savoir plus sur ce rôle (sans obligation de se présenter). Ce sera aussi l'occasion de faire connaissance entre parents.

Séance close à 19h45.